



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40454

07/11/2018

111138

**AUTOR/A:** SUÁREZ LAMATA, Eloy (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con el proyecto de inversión “Restauración de los interiores de la Iglesia Parroquial de Santa María Magdalena, Zaragoza”, se indica que la previsión de gasto incluida en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2018 se ha cumplido. Las obras se encuentran finalizadas. El acta de recepción y entrega de las obras tuvo lugar el pasado 19/12/2018.

La inversión en obra realizada ha ascendido a 1.349.189,14 euros, de los cuales el Ministerio de Fomento, conforme al Convenio de Colaboración suscrito con el Arzobispado de Zaragoza de 21/07/15, ha aportado 674.594,57 euros (50%).

Madrid, 14 de febrero de 2019